

暖かな春の日差しのもとで

今日はとても暖かい日でした。もう春の陽気です。冬着を脱いでも十分、快適に過ごせる気候でした。そのような中、今日は**2年生のクラスマッチ**が行われました。どの試合も大いに盛り上がりを見せました。勝敗にこだわるといよりは、皆で楽しむ姿の方が多く見られました。これも2年生の良さだと思います。皆で楽しみ、温かい気持ちで過ごしていました。クラスマッチですからクラス対抗となっはいますが、戦うというより、2年生皆で楽しもうとする姿がとてもいいなと思います。温かみのある集団ですので、これから3年生になっても、皆で協力して色々な面で盛り上げてくれることを期待します。



グラウンドではサッカーが行われました。華麗なドリブルやシュートが見られました!

体育館ではバレーが行われました。力強いアタックや見事なレシーブ・トスが見られました!



☆ 大樟周りに神様が集合していました

晴天のもと、もう1つ楽しそうな光景に出会いました。1年美術の授業です。1年美術では、『**自分だけの神様をつくろう**』というテーマで粘土を用いて作品を作りました。今日の授業では、屋外でタブレットを使い作品を撮影し、4コマ漫画を作る活動をしていました。撮影の最後に神様が全員集合し、写真撮影をしていました。子ども達の願いをかなえてくれる神様の集合写真です。ご利益があることを祈ります。

